

20歳の誓い! 平成22年成人式

1月10日、体育センターで305人の新成人が参加し、成人式が行われました。

今年、町内で成人を迎えた方は、357人です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友人との再会を楽しんでいました。新成人を代表して木村卓也さんが答辞を述べ、上野友里恵さんが記念品を受け取りました。



式典が始まる前にハイポーズ



受付をし、久々の再会を喜ぶ新成人達



新成人を代表して答辞を述べる木村 卓也さん



記念品を受け取る上野 友里恵さん

..... 成人式を迎えての抱負



日向野 聡さん
「自分の行動に責任をもって
いきたい。」



星 千裕さん
「まわりの人に感謝して、責任
ある行動をとりたい。」



大川 達也さん
「社会の一員として、自分を出
していきたい。」

**みんなで楽しくスポーツ体験しよう！
いきいきクラブ上三川(仮称)スポーツ祭**

12月13日、体育センターで2月に設立予定の上三川町総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会主催による『スポーツ祭り』を開催しました。

約100人が参加し、ソフトバレーボールやユニホックなどの手軽に楽しめる「ニュースポーツ」を体験しました。

参加者からは、「もう一度やってみたい。」などの声が聞かれ、心地よい汗を流していました。



みんなが熱中!「ユニホック」



参加者にわたあめなどのサービス



ソフトバレーボールはお子様でも楽しめます



最優秀賞に選ばれた中山 日出夫さん

**最優秀賞に上三川分署勤務の中山さん
第18回栃木県消防職員意見発表会**

11月24日、宇都宮市で開催された第18回栃木県消防職員意見発表会に、上三川分署勤務の中山日出夫さんが出場しました。

県内13消防本部の代表が今後の消防業務への取り組みについて発表し、最優秀賞に選ばれました。中山さんは栃木県代表として東京都で開催される関東大会に出場します。

新しい民生委員・児童委員

町の新しい民生委員・児童委員に久保照子さんが12月1日付けで厚生労働大臣から委嘱されました。

▼担当地区＝

日産第1・第3アパート

久保 照子委員

☎(56) 9837



久保 照子さん

人権擁護委員に鈴木さんが再任

町の人権擁護委員に、鈴木武夫さんが1月1日付けで法務大臣から再任されました。

引き続き人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍されることが期待されます。



鈴木 武夫さん



みんなでそろって、ごあいさつ

ダンスや手品を披露「元気でいてね」 園児たちがお年寄りと交流

12月9日、上三川幼稚園の年長児22人が、三本木デイサービスセンターを訪れ、お年寄りの方たちと交流を深めました。

園児たちはダンスや手品を元気いっぱい披露し、園児がメッセージを書いた手作りのメダルをプレゼントしました。「おじいちゃんおばあちゃん、いつまでも元気でいてね」と、園児たちは声をそろえてあいさつしました。

ホタルの乱舞が見れるかな？ 明治南小学校ビオトープ完成披露

12月9日、明治南小学校でホタルの生態や生息環境の保全について、児童の理解を深めようとして取り組んでいたビオトープが完成し、児童や保護者、地域住民等に披露されました。完成したビオトープは全270㎡、小川は全長約50m整備されました。

完成披露の前に、総合学習でホタルの生態などを学んだ4年生22人が、保護者や地域住民を前に学習発表を行いました。



立派なビオトープができました



「とってもおいしい」と大好評!

自分たちで作った干びょうのお味は？ 南っ子タイムで干びょう料理作り

12月22日、明治南小学校3年生が南っ子タイム（総合的な学習の時間）で、干びょう巻きと干びょうの卵とじのお吸い物を作りました。

保護者の方にも協力してもらい、自分たちで作った干びょうを材料にして作った料理に、児童たちからは「おいしい!」と歓声が上がリ、おかわりをする児童が続出しました。

平成21年度「ジュニア知事さん」に入選

「もし、わたしが知事になったらこんなことをしてみたい」をテーマに募集された、「ジュニア知事さん」に本郷北小学校4年生の及川真依さんの作品「あいさついっぱいの栃木県」が選ばれました。



及川 真依さん

高齢者叙勲を受賞

元上三川中学校校長の小林一郎さんは、12月1日付で天皇陛下からの高齢者叙勲を授与されました。

小林さんは長年教職にあって、児童生徒の教育に一身に捧げた功績が認められたものです。



小林 一郎さん

サンタの登場に大興奮！ 子どもに夢を！「ロマンチックナイト」

12月23日、子どもの体験活動支援ボランティア「みちくさ」による「2009ロマンチックナイト」が行われました。

抽選で選ばれた25組の家庭に、サンタクロースに扮したボランティアがクリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースの登場に大興奮、大喜びでプレゼントを受け取っていました。



サンタさんとハイポーズ！



延焼を防止し被害の軽減に尽力 初期消火・火災抑止協力者の表彰

12月24日、役場応接室で初期消火・火災抑止協力者として、本郷小学校に感謝状を贈呈しました。

本郷小学校では、12月15日の昼休み中に児童が南西方向から多量の煙が上がっているのを発見し、担任の教諭に知らせました。教諭は校長に報告し、校長他教職員10名で協力し、消火作業を行いました。

当日は、石橋地区消防組合消防本部消防長からの感謝状も贈呈されました。

2010年も頑張りましょう！ 新春のつどい

1月6日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホールで、町・商工会・JAうつのみや上三川営農経済センターに關係する団体の代表者が参集し、「新春のつどい」が行われました。

約200人の参加者たちは、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。



今年も良い年になりますように「乾杯!!」

まじらじら

～善意銀行～(敬称略)

・上三川経友会

15,185円(第16回)

・匿名(問の田)

5,328円(第1回)

・前原実歌謡教室

25,137円(第16回)

・日産自動車労働組合栃木支部

127,619円(第13回)

・匿名

15,535円

・日産自動車(株)栃木工場工場長会

100,000円(第15回)

【福祉作業所ふれあいの会へ】

注連縄づくり協力会

50,000円(第14回)

・上三川雄飛会

30,000円(第12回)

・日産自動車株式会社

40,000円(第8回)

【福祉作業所ふれあいの会へ】

30,000円

【スイートピーの会へ】

10,000円

皆さんの温かいご支援、
ありがとうございます。



おいしいお餅ができるかな？

安心・安全な有機農産物をぜひ 第2回 有機農業推進フェア

12月19、20日に、有機農業技術支援センター（下神主地内）において、第2回有機農業推進フェアが開催されました。

有機農業の取り組みの紹介や有機農産物の試食、餅つき体験などのイベントを通して、有機農業への理解を深めていました。

美里 炎のページェント 第10回 美里ミニ文化祭

12月1、2日の2日間、今回で10回目を迎えた美里ミニ文化祭が行われました。

炎のページェントは、行燈をみんなで作り「みさと」の文字に並べ、灯をともしました。ロウソクの灯の幻想的な雰囲気と言葉もなく、それぞれの思いを呼び起こし、光に見とれていました。

手打ちそばも振る舞われ、参加者も喜んで風味を楽しむなど、思い出深い2日間になりました。



和気あいあいと行燈づくり



見事優勝を果たした小林 諒亮くん

日頃の練習の成果を発揮 神奈川県空手道選手権大会で優勝

11月29日、横浜文化体育館で行われた、第5回神奈川県空手道大会小学1年初級の部に、明治小学校の小林諒亮くんが出場し、見事優勝を果たしました。

小林くんは、町武道場で行われている極真空手上三川教室の他、真岡教室にも通っていて、日ごろの努力の積み重ねが、今回の結果に結びついたということです。

☎ 56 9117
企画課 情報広報係

▼問い合わせ先▼

皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡お待ちしています。

身近な話題を
お寄せください

ふるさとへの恩返しとして 町基金に777万円を寄附

町出身で情報技術（IT）関連会社を営む宮澤栄一さんから、ふるさと納税を活用した町基金に777万円の寄附をいただきました。

宮澤さんは、「ふるさとへの恩返しとして親や親せき、友人、地域振興や子どもたちの成長に役立ててもらえれば」と、ふるさと人材育成基金、義務教育施設整備基金、社会福祉基金への寄附をされました。

